
 

 Procès verbal de l'assemblée générale du 22 novembre 2024

Nordic-Club-Créchois
Mairie de La crèche
99 avenue de Paris
79260 La Crèche

Le 22 novembre 2024, les membres de l'association Nordic-Club-Crèchois, déclarée à la 
Préfecture sous le numéro W792004003 et publiée au Journal Officiel sous le n°19 du 11 
mai 2013 annonce n°1278, se sont réunis en assemblée générale ordinaire salle 
Champcornu à La Crèche 79260.
Les convocations ont été faites régulièrement en date du 5 novembre 2024.
L'assemblée est conduite par Anne-Françoise Flageul, Présidente du Nordic-Club-Crèchois, 
assistée de Jacques Van Caeneghem, Secrétaire de l'association.

Une feuille de présence signée par tous les membres présents est annexée au présent 
procès-verbal.
La feuille de présence permet de constater que 56 membres de l'association sur 146 sont 
présents. 11 adhérents absents ont donné pouvoir à des membres du club présents. 
Comme notifié aux statuts de l'association, les délibérations seront prises à la majorité des 
voix des membres présents ou représentés.

L'ordre du jour était le suivant :

1) Adoption du procès-verbal de l'assemblée générale ordinaire du vendredi 21 novembre 
2023 

2) Rapport moral de la présidente.

3) Rapport d'activités de la saison 2023-2024.

4) Rapport et bilan financier du club par la trésorière.

5) Les projets du club 2024-2025.

6) Élection au Conseil d'Administration : Appel à candidature.

7) Questions diverses 

Anne-Françoise accueille les adhérents et les remercie de leur présence.
Elle indique que Madame Hamot, maire de La Crèche, s'excuse de ne pouvoir être présente.

1 – Adoption du PV de l'assemblée ordinaire du mardi 21 novembre 2023 :
Anne-Francoise FLAGEUL, Présidente, demande si il y a des observations sur ce procès-
verbal.
Aucune observation n'est relevée. 
IL est procédé au vote à main levée. 
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Le PV est adopté à l'unanimité.

2 – Rapport moral de la présidente.
 
Chers adhérents,
Une nouvelle fois, je suis heureuse de vous accueillir et votre présence marque l’intérêt que
vous portez au Nordic-Club-Créchois.

Mme Hamot, maire de La Crèche s'excuse de ne pas pouvoir être présente, mais nous 
avons plusieurs conseillères municipales dans notre club.

Le Nordic-Club-Créchois est en bonne santé, à la fois financière et sur le nombre 
d'adhérents j'y reviendrai plus loin.

Mais avant toute chose, il me faut commencer par remercier du fond du cœur ceux qui ont 
œuvré pour la réussite de cette aventure, les animateurs qui toute l'année s'investissent à 
votre profit et ce malgré les blessés et les absences, le conseil d’administration qui se 
réunit tous les mois et le bureau qui travaillent dans l'ombre pour que ce club vive.

Cette année tout particulièrement je voudrais remercier Yvon Aimé qui a été un animateur 
du club pendant près de 10 ans, investi dans le CA, dans les activités et dans 
l'encadrement des séances du club , il a fait le choix de rester membre du club comme 
adhérent.

Patrick Touzot reste aussi au club après avoir été notre président jusqu'en 2021 et 
animateur jusqu'à cette année, merci à tous les deux.

Je voulais aussi tout particulièrement remercier Annie Calvet qui a tenu les finances de 
notre club, pendant 8 ans avec un sérieux et une rigueur à toute épreuve, ce qui pour le 
bureau et le conseil d’administration, mais aussi pour vous les adhérents, sont des qualités 
essentielles pour la sérénité du Nordic-Club-Créchois. Depuis 18 mois, elle a aidé Annette 
Vedeau à prendre les manettes et ce alors qu'elle n'était plus adhérente.
Merci du fond du cœur Annie.

Un petit vent frais souffle sur notre équipe d'animateurs, en effet nous avons accueilli 
Bernard Gilbert qu'il soit remercié pour son implication et ses idées neuves qu'il souhaite 
mettre en œuvre.
Nous cherchons encore des volontaires pour encadrer nos séances. Vous êtes les bienvenus
pour renforcer notre équipe.

A propos, de la bonne santé financière (et ce malgré l'inflation passée et à venir). Vous en 
aurez le détail par la trésorière. Forte de cela, le conseil d'administration a décidé à 
l'unanimité un maintien à 52 euros de notre cotisation annuelle pour 2025/2026.

Bonne santé sur le nombre d'adhérents, 152 adhérents en 2023/2024.

Seuls deux adhérents ont été blessés en 2023/2024.

Mais ce fut une année très très pluvieuse qui nous a forcé à annuler des séances et à 
limiter nos circuits.
J'espère que les séances planifiées sont à votre convenance, avec la transformation d'une 
séance en allure soutenue le vendredi matin.
Le club est en bonne santé et nous allons poursuivre pour vous donner les détails de cette 
année.

Assemblée générale ordinaire du 22 novembre 2024 2/9



Avec toute mon amitié
Anne-Françoise FLAGEUL
Nordic-Club-Créchois

La présidente demande si il y a des observations à ce rapport moral. Aucune observation 
n'y est apportée. 
Il est procédé au vote. 
Le rapport moral est adopté à l'unanimité.

3 – Rapport d'activité de l'année 2023-2024 :

Cette année , 152 personnes étaient membres de l'association.
Nous avions programmé 358 séances, seules 303 ont pu être réalisées.
Les séances se sont réparties en 

73 sorties « Loisir », 
193 sorties « Tous niveaux », 
7 sorties « Endurance »,  
24 sorties « Allure soutenue » 
et 4 « Initiations ».

La saison a été particulièrement pluvieuse.
55 sorties ont été annulées en cours d'année dont 35 pour des raisons de météo (10 
l'année dernière).
Depuis notre dernière Assemblée générale, cela représente 2600 séances*adhérents et plus
de 27 000 km parcourus.

Outre les sorties habituelles, le club a participé à des événements ou animé différentes 
manifestations au cours la saison 2023 2024 :

La Montoise à Notre Dame de Monts le 2 octobre où le club était le plus nombreux 
avec 30 participants,

Le Trail d'Azay le Brûlé le 5 novembre ,
Les 6 heures de Vivonne le 25 novembre,
Le Téléthon de La Crèche le 26 novembre,
Le Téléthon de François le 10 décembre,
La sortie de Noël 17 décembre,

Pause des activités entre le 23 décembre et le 2 janvier,
La Sapurienne à Saivres le 28 janvier,
La Course Denfert à Saint Maixent le 10 mars,
Le Chemin des Cloîtres à Lencloître le 10 mars,
La Chauraisienne à Chauray le 19 mars
Le Championnat de France à Fontenay le Comte le 16 mars,,
Les 100 km de Fougères les 13 et 14 mai, 

11 participants : 2 sur le 100 km, 5 sur le 43 km et 4 sur le 23 km,
Les Achards le 26 mai,
Le Pique-nique du club à Périgné le 16 juin a dû être annulé en raison de la météo,
Vassivière le 26 juin.

Le club a été fermé du 27 juillet au 25 août.
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Autres actions du club  2023 2024:
Le club était représenté au Forum des associations du 2 septembre .

Des séances d'initiations ont été organisées pour de nouveaux marcheurs les 10, 16, 23 et 
30 septembre. Les nouveaux membres ont été accueillis par une marche commune le 8 
octobre avec l'inauguration du parcours PAPSE avec la mairie de La Crèche.
 
Nathalie Hay, Coach de marche nordique  a organisé un stage perfectionnement du 25 au 
28 avril au profit du Nordic-Club-Créchois . Le club a participé au financement du stage 
pour ses adhérents.

Il y a eu comme chaque année un repas du CA le 25 novembre.

1 nouvel animateur, Bernard GILBERT, s'est formé cette année. Il a suivi le stage PSC1 
(secourisme , premiers secours) en juin 2024 et le stage de formation BF1 (brevet fédéral 
1er degré) en septembre 2024.

La présidente demande s'il y a des observations sur ce rapport d'activités. Aucune 
remarque n'a été faite.
Elle procède au vote à main levée.
Le rapport d'activité est adopté à l'unanimité.

4 – Rapport et bilan financier de l'année 2023-2024 :

Annette Vedeau présente le bilan financier.

Bilan 2023-2024

CHARGES PRODUITS

Solde du compte courant 6981,00

Solde du livret A 3411,00

Solde du compte sur 
livret

2906,00

Assurances 428,00 Initiations 145,00

Mutuelles de Poitiers 428,00

Licences 2380,00 Cotisations 7904,00

CDMRS 2380,00

Frais de bouche 1730,18

Forum des associations 43,50

Assemblée générale 79,76 Activités 1681,00

Sortie Notre Dame de Monts 429,00 Parts repas NotreDame de
Monts

169,00

Initiations 14,03 Stage perfectionnement 1512,00
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Sortie Noël 44,36

Cadeau JMC 75,68 Subventions 500,00

Pot remerciements 56,00 La Crèche 500,00

Pheulpin (sortie Noël) 64,30

Carrefour Boissons Galettes 33,70 Produits financiers 114,55

Galette des Rois 98,55 Int parts soc 0,43

Pique-nique fin d'année 58,89 Int Livret A 99,49

Pot fin d'année 52,61 Int compte sur livret 14,63

Frais colloques 19,80

Repas coachs 660,00

Activités 2890,45

Frais stage B. Gilbert 205,00

Téléphone 85,00

Abonnement Logiciel 170,00

Fournitures administratives 120,55

Récompense Bénévolat 81,90

Frais stage OPT 1850,00

Gobelets 378,00

Publicité 171,60

Flyer Banderole 171,60

Frais bancaires 113,68

Parts sociales 45,90

Divers 14,98

Carte 52,80

Participations Club 441,00

Téléthon La Crèche 185,00

Téléthon François 216,00

Natur'Nordic 40,00

Total des dépenses 8154,91 Total des recettes 10344,55

COMPTE DE RESULTAT 2189,64

L'exercice est excédentaire de 2189,64€.
au 31 Août 2024, les nouveaux soldes sont : 8 935,15€ sur le compte courant,

3 510,95€ sur le livret  A
3 175,21€ sur le livret.

L'actif de l'association s’élève à 15 621,31€.
La présidente remercie la trésorière de la bonne gestion des finances du club.
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Elle annonce qu'en raison de cette bonne santé financière et des contraintes budgétaires de
la commune, le conseil d'administration du club a décidé, d'une part, de ne pas augmenter 
les cotisations pour l'exercice 2025-2026 et, d'autre part, de ne pas demander de 
subvention à la commune pour l'exercice 2024-2025.

Budget prévisionnel 2024 2025 :

CHARGES PRODUITS

Assurances 450,00 Initiations 145,00

Licences 2520,00 Cotisations 5685,00

FNMRS 2380,00

Affiliation 120,00

Frais de bouche 1415,00

Forum des associations 45,00

Assemblée générale 150,00 Produits financiers 150,00

Initiations 40,00

Sortie Noël 100,00

Apéro Pique-nique 100,00

Repas coachs 700,00

Galette des rois 80,00

Escapades 200,00

Activités 1290,00

Pharmacie 80,00

Fournitures administratives 150,00

Basi Compta 40,00

Eùonsite 120,00

Abonnement Ordi 150,00

Carte bancaire 60,00

Gilets coachs 300,00

Participations Club 660,00 Réserve compte livret 895,00

Téléthon La Crèche 160,00

Téléthon François 300,00

Marche Rose 200,00

Total des dépenses 6725,00 Total des recettes 6725,00
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A l'issue de la présentation, la présidente demande s'il y a des observations. 
Sans remarque, elle procède au vote à mains levées. 
Le rapport et le bilan sont adoptés à l'unanimité.

5 – Élection au conseil d'administration :
Anne-Françoise rappelle la composition du bureau actuel: 

Anne-Françoise Flageul, présidente 
Annette Vedeau, Trésorière 
Jacques Van Caeneghem, secrétaire avec Jean-Claude Berger.

Le CA actuel est composé de 14 coachs animateurs, membres de droit et de 3 membres 
élus .
Il est sain pour une association que son CA soit régulièrement renouvelé.
La présidente fait un appel à candidature comme coachs ou membres élus.
 Aucun candidat ne se présente. 
Les candidatures à être coach sont possibles aussi en cours d'année. Le club a provisionné 
des formations pour cette année.
La présidente profite de ce sujet pour remercier Jean-Claude Berger et Gilbert Nicolas pour 
leur disponibilité à gérer le site du club. Cela demande beaucoup de temps et une grande 
réactivité. 

Composition du Conseil d'administration :
• Joseph BARRAUD
• Jean-Claude BERGER, Secrétaire adjoint,
• Sandrine BIARDEAU,
• Jacky CANTIN,
• Didier CASTANET,
• Annie EPRINCHARD,
• Gilbert FAUGEROUX,
• Stéphane FILLAUDEAU,
• Anne-Françoise FLAGEUL, Présidente,
• Sylvie GIBAUD,
• Bernard GILBERT,
• Bernard GUEFFIER,
• Armelle LABLANQUIE,
• Annie NADAU,
• Françoise NICOLAS,
• Gilbert NICOLAS,
• Jacques VAN CAENEGHEM, Secrétaire,
• Annette VEDEAU, Trésorière.

6 – Projets du club en 2024-2025 :

L'année est déjà amorcée. Des projets sont devenus réalité.

Les initiations des 8, 14,21 et 28 septembre ont permis à 26 personnes de découvrir la 
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marche nordique.
24 ont rejoint le club.

Le club compte à ce jour 146 adhérents dont 27 nouveaux membres.

Le club a, comme chaque année, participé à La Montoise le 29 septembre. Nous étions 20 
participants du club à cette manifestation. 

La première « escapade » , sortie découverte sur une journée avec pique-nique, a eu lieu le
2 octobre à Sepvret.

Le club a participé le 06 octobre à la Marche Rose de PrinSeinSes à Niort. Le club a décidé 
d'accompagner cette association en versant un chèque de 195€ (don de 100€ plus 5€ par 
participant club).

La marche d'accueil des nouveaux adhérents s'est déroulée le 13 octobre .

5 membres du club ont participé à la première compétition de marche nordique associée à 
l'Ekiden79 à Niort le 27 octobre .

Le Conseil d'Administration s'est réuni lors d'un repas du CA le 15 novembre . 

Événements à venir     :

Le Téléthon de François le 30 novembre. Il est possible de déjeuner sur place. Les 
inscriptions sont prises en ligne sur HelloAsso. Le club abondera les participations avec un 
chèque au Téléthon.

Le Téléthon de La Crèche a lieu le 1er décembre

La Marche de Noël aura lieu le 15 décembre . Les participants sont invités à se déguiser.
Un vin chaud et des chocolats seront servis à l'arrivée.

Il y aura une suspension des activités à Noël du lundi 23 décembre 2024 au jeudi 02 
janvier 2025.

Les sorties extérieures reprennent en janvier avec 
La Sapurienne organisée à Saivres le dimanche 26 janvier ,

puis 
La Course Denfert à Saint Maixent le 9 mars , 
Le Chemin des Cloîtres à Lencloître le 9 mars également (déjeuner à la suite),
Les 6 heures de Vivonne le 6 avril, en solo ou en relais, 
Le Défi Raoul II : 100 km, marathon et semi marathon de Fougères les 17 et 18 mai,
Euro Walk à Albi du 13 au 15 juin,
Tour du lac de Vassivières le 26 juin.

Le pique-nique du club aura lieu le dimanche 6 juillet. 
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Les escapades :
Il s'agit de sorties à proximité de La Crèche. Elles se déroulent en une marche le 
matin, un repas sorti du sac et une marche l'après-midi. Ces sorties sont organisées 
par un ou des marcheurs sans logistique lourde. Les sorties de ce type seront 
organisées des mercredi ou jeudi tous les 3 mois en privilégiant les vacances 
scolaires. La prochaine sortie pourrait être à Exoudun.

La sortie commune avec le club de Fontenay programmée l'année dernière n'a pu être 
réalisée en raison de la météo. Nous reprendrons contact avec le club de Fontenay pour 
l'organiser cette année.

Projet à valider : 
Stage de perfectionnement :

L'an dernier, un stage technique de marche nordique sur quatre jours a été organisé.
Il a concerné une dizaine de personnes. Le retour des participants est très positif.
Ce stage est financé par les participants eux-même avec une participation du club.
La question posée est son renouvellement cette année. 
L'assemblée donne son feu-vert à une nouvelle session.

7 – Questions diverses :

Des adhérents ont fait remonter une demande d'excursion :
Il y a eu trois excursions organisées par le club il y a quelques années.
L'an dernier, le projet avait été rejeté par l'assemblé générale 2023 2024
Il faut 45 participants minimum pour remplir un car.
Le dernier devis demandé était de 95 € par personne avec une participation de club de 20€.

Une vingtaine de personnes se montrent intéressées sur l'assemblée.
Afin de faire une estimation plus précise, un sondage sera mis en ligne pour 
confirmer la faisabilité.

Des adhérents ont demandé à décaler le début de la séance du dimanche matin à 09h00.
La présidente rappelle que les coachs bénévoles consacrent déjà beaucoup de leur temps à 
encadrer les séances. Décaler les horaires ferait finir les séances encore plus tard et leur 
prendrait encore plus de temps.
Les horaires restent ce qu'ils sont.

L'ordre du jour étant épuisé, Anne-Françoise, présidente, clôt l'assemblée générale 
ordinaire.

Fait à La Crèche le 

La présidente, Le secrétaire,
Anne-Françoise FLAGEUL Jacques VAN CAENEGHEM
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